



Primeros proyectos en investigación tras una inversión de 2,5 millones

LIDIA MONTES / Barcelona

La búsqueda de grandes proyectos en investigación que, con el tiempo, acaben por generar beneficios económicos para Cataluña. Ése es uno de los objetivos que se marcó en 2012 la Generalitat al firmar un acuerdo con la Obra Social de La Caixa y que ahora, un año después, puede haber dado ya sus primeros resultados. Así lo constataron ayer cinco de los grandes centros de referencia del sector en Cataluña, los cuales presentaron proyectos pioneros definidos como «de gran potencial económico».

La puesta en marcha de los proyectos ha sido posible gracias al acuerdo entre la Generalitat y La Caixa y por el que la entidad financiera se comprometió a invertir 2,5 millones de euros en el plazo de dos años y que han comenzado a dar sus primeros frutos. Así lo ilustraron el Instituto de Investigación Biomédica, el Instituto Catalán de Investigación Química, el Instituto de Bioingeniería de Cataluña, el Instituto de Ciencias Fotónicas y el Centro de Regulación Genómica, receptores de los fondos y responsables de poner en marcha las iniciativas científicas.

El acuerdo pretende promover una investigación de alta calidad con el objetivo final de acabar dinamizando la riqueza en el territorio catalán. Así debe interpretarse que los primeros pasos incluyan, también, el análisis de las posibilidades de explotación comercial.

Entre la lista de proyectos se incluye la aplicación de nanotecnología sobre superficies ópticas,

El Govern aspira a que los proyectos generen beneficios para Cataluña

la creación de una plataforma de valoración de resultado de investigación del cáncer, la función terapéutica en osteoporosis, o el uso de tecnologías convergentes para mejorar la salud. El consejero de Economía i Coneixement, Andreu Mas-Colell, plasmó el apoyo del Govern a los investigadores, a quienes animó a seguir trabajando, convencido de que conseguirán resultados con más probabilidades.